

# *Estrena Gente de Zona video musical del sencillo Te duele (+video)*

---



La Habana, 7 jun (RHC) El dúo cubano de música urbana Gente de Zona estrenó por estos días una nueva producción musical, con el título "Te duele", primer videoclip de lo que será su próximo disco bajo el sello de Magnus Media.

Dirigido por el realizador venezolano Daniel Durán, el clip ha tenido una excelente acogida en las redes. Con una letra sencilla y ritmo pegadizo, el video de "Te duele" refleja un ambiente de fiesta, alegría y verano, como es costumbre en los audiovisuales de este grupo.

A dos días de su estreno el material cuenta ya con más de 700 mil visualizaciones en youtube y cientos de comentarios positivos de los seguidores del grupo.

Actualmente, el popular dúo se encuentra en una gira por escenarios europeos y, según declaraciones de su manager, actuarán en la sala de conciertos Sentrum Scene, perteneciente a la Rockefeller Music Hall Company con capacidad para 1750 espectadores.(Fuente/RHC- [PL](#))

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/164039-estrena-gente-de-zona-video-musical-del-sencillo-te-duele-video>



**Radio Habana Cuba**